



Jeudi 2 novembre 2023

Entretien des sentiers Avant de partir en montagne, informez-vous des équipements actuellement démontés

La Communauté de Communes des Montagnes du Giffre rappelle que chaque année au cours de l'automne, l'équipe « sentiers » de la collectivité retire certains équipements (passerelles, câbles, panneaux directionnels...) qui pourraient être fragilisés durant l'hiver, avec le froid et la neige.

De même, certains secteurs ou passages de montagne peuvent rapidement devenir dangereux (avalanches, chutes de pierre...) en hiver, et porter atteinte à la sécurité des pratiquants, notamment sur les communes de Sixt-Fer-à-Cheval et Samoëns.

Ces équipements sont stockés avec soin, puis remis en place au printemps suivant, entre mai et juin.



Avant de s'engager en montagne, la Communauté de Communes conseille ainsi aux pratiquants de consulter l'avancée du déséquipement depuis le site internet du Syndicat Intercommunal de la Vallée du Haut-Giffre (SIVHG), soit en scannant le QR code ci-contre, soit en utilisant le lien direct.



Lien direct :
<https://vu.fr/IDHq>